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聚聚焦焦家家园园 西三集体生日会情暖老人心
为弘扬爱老、尊老、敬

老、助老的良好社会风气，
进一步增强社区凝聚力，
让老年人感受到社区大家
庭的温暖，11 月 20 日上
午，西三居民区“爱心助
老伴你行”自治金项目组
为老人们举办了一场温馨

而又充满欢乐的下半年集
体生日会。

生日会上， 老人、义
工、 志愿者踊跃上台献唱
沪剧、越剧。一段段精彩的
表演和一块块美味的蛋糕
呈现出一派其乐融融的景
象。

“爱心助老伴你行”
自治金项目组鼓励老人们
多走出家门， 多跟邻居交
流，多参加社区集体活动。
尊老、敬老、爱老是中华民
族的传统美德， 期待更多
志愿者能够加入到为老服
务的队伍中。 （西三）

六里一开放式小区大门换新保障居民安全
“小区铁门换新了，现

在要刷门禁卡进出了，外
来车辆也少了， 让我们感
觉放心多了。 ”居民们赞
不绝口：“以前一到晚上
就不太敢出门， 小区内车
子太多了。 现在乱停车现
象改善了，值得点赞！ ”

近日， 居住在六里一
的居民发现，浦三小区和浦
三路 724、732弄小区安装
了不锈钢铁门和电子门禁，
避免了外来人员随意进出
小区，保障了居民的人身财
产安全， 让居民们居家无

忧。六里一居民区存在几块
托管的老旧小区，尤其是浦
三路 724、732弄小区等多
个开放式小区，小区与外界
间没有隔挡、 无门卫管理。

小区环境、治安、停车等问
题频发。

疫情防控期间， 居民
区党总支想方设法调运来
一扇旧铁门， 在浦三路

724、732 弄小区进出口处
进行了应急安装， 为疫情
防控打下坚实基础。而今，
为加强疫情防控常态化，
进一步保障居民的生命及

财产安全，在街道党工委、
办事处的大力支持下，居
民区党总支与业委会、物
业多方协调沟通， 将原来
的临时铁门替换安装成不
锈钢铁门和电子门禁。

小区居民、 车辆进出
小区需刷卡、钥匙开门，杜
绝了外来车辆进小区，化
解了小区停车“难”的问
题，更好地、有效地推动小
区管理和安全把控。同时，
为持续抗击疫情筑牢了一
道“防火墙”。

（六里一）

党建联建 信谊药厂走进六里二
11月 17 日， 六里二

居民区党总支开展“为民
办实事， 满意在社区”回
收过期药品活动。 联建共
建单位上海上药信谊药厂
有限公司制药总厂党总支
主动融入社区， 双方党组
织之间优势互补， 实现

“党建联建、惠及群众”。
闻讯而来的居民络

绎不绝，党员志愿者们细
致地为居民登记过期药
品， 并置换给居民垃圾
袋、 免洗洗手液等小礼
品。 回收的药品将由专业
公司进行无害化处理。 同

时， 志愿者们还为居民测
量血压、 指导用药安全以
及宣传垃圾分类。 本次活
动进一步向居民普及了正
确处理过期药品的知识，
为环境保护和生态健康贡
献了力量。

（六里二）

“指尖上的新桥”制作六方宫灯
11月 19 日， 新桥居

民区为丰富居民日常生活
开展“指尖上的新桥”之
六方宫灯手工制作活动。

活动中， 指导老师为
现场的居民们讲解宫灯的
文化与历史，通过 PPT 向
大家展示六方宫灯之名的
由来。原来，六方宫灯是因

东汉光武帝刘秀建都洛阳
统一天下后在宫廷里张灯
结彩而起源的。明清后，民
间艺人不断探索改进，造
型也渐渐独具特色， 在民
间盛行。 听完老师的介绍
后，居民们都跃跃欲试，大
家跟着老师一步一步地学
做宫灯， 在制作的过程中

大家互帮互助， 一个撑灯
架，一个涂胶水，现场气氛
其乐融融。

此次手工活动充满趣
味并提高了居民的动手能
力，还促进了社区和谐，让
邻里情谊更加融洽， 得到
了居民们的一致好评。

（新桥）

11月 19 日上午，一
场锦旗赠送仪式在临沂
路 93 号暖心园里举行。
临沂七村居民区党总支
书记李德军、副书记钟晓
峰代表临沂七村居民向
上海永煜环境服务有限
公司代表赠送 “热情服
务，环境卫士”锦旗，感谢
他们一直以来对小区环
境整治做出的贡献。

临沂七村是一个有
将近 3000 户居民的大型
老式小区。 受疫情影响，
许多居民的装修计划搁
置了， 今年 5 月以后，随
着疫情形势好转，居民开
始陆续启动房屋装修工
程。 源源不断产生且长时

间堆放的装修垃圾引起
了部分居民的不满。 为了
尽快解决问题，加快整治
小区环境的步伐，上海永
煜环境服务有限公司配
合临沂七村居委会展开
“一周多清理， 垃圾不过
周”的清运工作，力保小
区建筑垃圾堆放不超过
一周， 做到及时清运，不
影响其他居民正常生活。

一面红锦旗，激励实
干心。 上海永煜环境服务
公司代表感谢临沂七村
居民区对其工作的肯定，
并表示公司将继续为小
区居民营造舒适整洁的
生活环境。

（临沂七村）

临沂七村向“环境卫士”赠送锦旗

新新（（左左））旧旧（（右右））大大门门对对比比

八二滨江健步走感受浦东发展
浦东开发开放迎来

了 30 周年的绽放时刻，
为感受浦东新区的高速
发展，八二居民区党总支
组织志愿者开展了“滨江
健步走”活动。

志愿者们兴致勃勃
地来到滨江驿道，沿着大
道健步而行。 从南浦大
桥段脚下开始，大家看着

浦江两岸， 畅谈着浦东
30 年带来的巨变。 一路
漫步，一路欣赏，居民们
分享着对浦东这片土地
的热爱。 志愿者们都由
衷表示要更积极参与到
社区自治共治中，为建设
共同的家园献上自己的
力量。

（八二）

塘南召开垃圾分类工作会议
11月 19 日， 塘南居

民区组织召开垃圾分类
推进工作会议，旨在继续
加大垃圾分类宣传力度，
强化居民对垃圾分类重
要性的认识。

会议上，垃圾分类志
愿者和小区保洁进行了
讨论发言，居民区对下一
年度的相关工作进行部
署。 垃圾分类工作是个

持久的、常态化的工作，
会上大家分别提出自己
的想法和意见， 并针对
居民区的环境卫生保护
意识、 再生资源利用思
想认知、 长期生活习惯
等问题， 建议采用多种
方式宣传， 让垃圾分类
和绿色环保意识成为广
大群众的共识。

（塘南） 社社区区新新风风

近日，家住东方二期
居民区的居民李阿姨向居
民区社工送来了锦旗，以
此表达对东方二期社工帮
助她追回钱财的谢意。

原来李阿姨在菜场
附近的流动摊位购买价
格为 40 元的干贝时，稀
里糊涂地使用微信转账

给商贩 400 元。
李阿姨回到家
后才清醒过来，

但由于商贩不知踪影，她
只得向居委求助。

居民区社工尽力安抚
阿姨的情绪并耐心询问详
情。得知交易是通过微信转
账进行后，社工迅速通过微
信平台填写申请，表明此次
交易存在买卖纠纷并申请
追回款项，同时留下了联系
方式。 随后，社工立即联系
了社区民警讲明事情经过。
几天后， 在民警的协助下，

阿姨终于追回了钱财。
李阿姨拿到了钱财

后，非常激动，为社工送
来了锦旗。 她表示，如果
不是居委干部的帮助，她
还不知道怎么办才好，居
委真的是在帮居民做实
事，把居民的事都放在了
心上。 社工也当即表示，
这是我们应该做的事，哪
怕只是一件微不足道的
小事。 （东方二期）

点赞！ 东方二期社工为居民追回钱财


